

Makhtar Diop

Director gerente

IFC



Makhtar Diop es el director gerente de la Corporación Financiera Internacional (IFC), la principal institución de desarrollo dedicada al sector privado de los mercados emergentes y las economías en desarrollo.

En esta función, que asumió el 1 de marzo de 2021, fomenta el desarrollo impulsado por el sector privado para hacer realidad la misión del Grupo Banco Mundial de reducir la pobreza e impulsar la prosperidad compartida en un planeta habitable.

Su mandato se ha caracterizado por un enfoque estratégico en el logro de un crecimiento sostenible e inclusivo que aborde desafíos mundiales como la pobreza, la desigualdad y el cambio climático.

Para alcanzar estos objetivos, ha hecho hincapié en la importancia de ampliar las inversiones en sectores críticos como infraestructura, economía digital, atención de salud y energía renovable. Apoya decididamente las soluciones financieras innovadoras, que aprovechan el poder del financiamiento combinado, los mecanismos de reducción de riesgos y las asociaciones público-privadas para atraer capital privado hacia proyectos de alto impacto. Este enfoque ha permitido a IFC movilizar miles de millones de dólares en inversiones, especialmente en regiones que tienen acceso limitado a capital y se ven afectadas por conflictos.

Bajo su dirección, IFC también ha dado prioridad a la inclusión financiera y económica, y se ha dedicado a ampliar el acceso de las mujeres, las pequeñas empresas y las comunidades rurales a los servicios financieros. Su compromiso con la transformación digital se ha traducido en un aumento de las inversiones en tecnología financiera e infraestructura digital, lo que ha ayudado a reducir la brecha digital y fomentar la innovación en los mercados emergentes.

Otro pilar de su liderazgo ha sido la acción climática. Durante su mandato, IFC ha aumentado de manera considerable las inversiones en proyectos climáticamente inteligentes. Ha expresado claramente la necesidad de tomar medidas urgentes en relación con el clima, abogando por el financiamiento verde y apoyando iniciativas que reduzcan las emisiones de carbono y aumenten la resiliencia climática.

Antes de incorporarse a IFC, ocupó el cargo de vicepresidente de Infraestructura del Banco Mundial, entre 2018 y 2021. En esta calidad, dirigió los esfuerzos internacionales de la entidad para desarrollar una infraestructura sostenible en las economías emergentes y en desarrollo. Previamente se desempeñó durante seis años como vicepresidente del Banco Mundial para África, donde supervisó la entrega de un monto récord de USD 70 000 millones a África subsahariana para ayudar a la región a enfrentar diversos desafíos de desarrollo.

Su trayectoria abarca los sectores público y privado. Inició su carrera profesional en el sector bancario antes de empezar a trabajar en el Fondo Monetario Internacional (FMI) y luego en el Banco Mundial. También fue ministro de Economía y Finanzas de Senegal, en cuyo cargo cumplió una función clave en la implementación de reformas estructurales que contribuyeron a sentar bases sólidas para el crecimiento de ese país a fines de la década de 1980.

Es un reconocido líder de opinión en el campo del desarrollo económico y social, y ha sido nombrado uno de los 100 africanos más influyentes del mundo. En 2015, participó del prestigioso programa Regents' Lectureship de la Universidad de California, en Berkeley.

Se graduó en Economía en las universidades de Warwick y de Nottingham, Inglaterra.

“La inversión privada es esencial para afrontar los desafíos del desarrollo. La Corporación Financiera Internacional (IFC) fomenta entornos propicios para que el capital llegue a las zonas que más lo necesitan. Al abrir mercados y fomentar la innovación, creamos oportunidades para la inversión responsable, transformando la forma en que el capital privado impacta las economías del mundo”.

CONSULTAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

+1(202) 473-7660
press@worldbank.org

ENLACES DE REDES SOCIALES

X: https://x.com/Diop_IFC
Instagram: https://www.instagram.com/diop_ifc/
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/makhtar-diop/>